



Bourges

Maison à vendre (18000)

Pièces	25 Pièces
Superficie	3000 m²
Référence	MZIPARG252
Prix	26 300 000 €

Michaël Zingraf vous propose: Magnifique propriété située à seulement 30 minutes d'un petit aéroport, comprenant un château du 19ème de 3000m2 entièrement refait et bénéficiant d'un parc clos de 52 hectares. Nous y retrouvons une Porte d'honneur, des plafonds ornés de moulures et de lustres élégants, menant à trois pièces de réception en enfilade, embellies par des cheminées de style François Ier. Le Grand Salon représente un chef-d'œuvre d'artisanat et de talent artistique, offrant une véritable symphonie de détails qui reflètent la richesse et le raffinement de la Renaissance. Chaque ...

Michaël Zingraf offers you: A magnificent property located just 30 minutes from a small airport, featuring a 19th-century château of 3,000m2 completely renovated. We find here a Porte d'honneur, ceilings adorned with moldings and elegant chandeliers, leading to three enfilade reception rooms, enhanced by François I-style fireplaces. The Grand Salon is a masterpiece of craftsmanship and artistic talent, offering a true symphony of details that reflect the richness and refinement of the Renaissance. Each fireplace pays tribute to the meticulous craftsmanship of its makers. The billiard room ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

